

#BADEN-WÜRTTEMBERG 20. August 2024

Grillfest der OV Offenburg

Bei bestem Sommerwetter trafen sich die Offenburger EVG-Mitglieder und Angehörigen beim DB Casino zum Grillnachmittag. Das Aufbaukommando hat den Platz hergerichtet. Tische, Bänke und der Grill sind aufgestellt.



Das Grillteam Rita Renner-Achim und Wolfgang Isenmann beginnen pünktlich um 12:00 Uhr mit dem Auflegen der Würste und Steaks. Im Casino werden die leckeren Salate angeboten. Nach und nach werden so etwa 100 Personen bedient. Auch ein Nachschlag ist kein Problem.

Die Biersorten sind gekühlt und der Wein und alle alkoholfreien Getränke ebenfalls. Für Kaffee, Kuchen und Eis ist auch gesorgt. Danke an die vielen Helfer:innen, die zum Gelingen des Grillnachmittags beigetragen haben. „Es war ein schöner Nachmittag“, so die einhellige Meinung der Teilnehmer:innen, die sich gut unterhalten haben. Ein besonderer Dank an Bettina Haupt vom Casino, die alle Hände voll zu tun hatte.



[Alle Bilder anzeigen »](#)